

ABSTRAK

Muhammad Haseb : **Analisis Keseimbangan Jangka Pendek dan**
2013/1303633 : **Jangka Panjang Harga Saham BRI di**
Indonesia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis keseimbangan jangka pendek dan jangka panjang harga saham BRI di Indonesia.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan asosiatif. Data yang digunakan adalah data sekunder time series bulanan dari tahun 2012-2016 yang diperoleh dengan cara mengumpulkan dokumentasi dari lembaga dan instansi terkait, yang kemudian dianalisis menggunakan metode Regresi Linear Berganda dan *Error Corection Model (ECM)*.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa dalam keseimbangan jangka panjang, uang beredar mampu mempengaruhi positif harga saham BRI di Indonesia. Namun, suku bunga BI tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham BRI di Indonesia. Secara bersama-sama variabel uang beredar dan suku bunga BI berpengaruh positif terhadap keseimbangan jangka panjang harga saham BRI di Indonesia. Sedangkan dalam keseimbangan jangka pendek, uang beredar tidak berpengaruh terhadap harga saham BRI di Indonesia dan suku bunga BI juga tidak berpengaruh terhadap harga saham BRI di Indonesia. Secara bersama-sama variabel uang beredar dan suku bunga BI tidak mempunyai pengaruh terhadap keseimbangan jangka pendek harga saham BRI di Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan kepada investor untuk memperhatikan informasi terkait dengan kondisi perekonomian Indonesia, antara lain dapat dilihat dari kondisi ekonomi makro seperti uang beredar sebelum berinvestasi di pasar saham, karena dari penelitian ini dan pengamatan dari berbagai sumber atau jurnal sebelumnya uang beredar memiliki pengaruh yang berbeda-beda, baik secara signifikan positif ataupun negatif. Selain itu investor juga perlu memperhatikan perubahan suku bunga BI (BI rate) terkait dengan kebijakan moneter dan transmisi kebijakan moneter yang akan berlaku, sehingga tidak terjadi keragaman informasi dan tidak mengambil keputusan berdasarkan insting pribadi, tetapi menghitung dan memperhatikan resiko sebelum mengambil keputusan.

Kata Kunci: Uang Beredar, Suku Bunga BI, Harga Saham BRI, dan ECM